



La Bouillonnante 24km500 20 avril 2008

Le compte-rendu de José

"Marusca et ses copines, Michèle et Brigitte ont entraîné leur mari dans une course hors du commun.

Une course qui n'est pas pour les "pepette". A savoir "La Bouillonnante". Un Trail de 22 km annoncé au départ puis porté à 24 km 500 avec 1000 m de dénivellé positif. Temp limite de 05hr. Pari tenu en 4hr27min.

Je tire mon chapeau et je m'incline devant elles. Qui plus est, elles ont terminé avec le sourire. Grâce à Pétro qui les a suivies, en tant que photographe jusqu'au 1er ravitaillement au 12 ème km.

Vous trouverez en annexe une partie de leur exploit.

Bravo à Guy qui comme à son habitude a géré sa course de bout en bout pour finir en turbo.

Un grand merci à Petro pour avoir couru non seulement avec son ravito mais aussi avec son appareil photo avant de s'envoler vers l'arrivée à son propre rythme. Encore bravo les filles pour votre réel exploit qui me laisse pantois et merci de nous avoir entraîné dans cette épreuve.

Week-end inoubliable.

Lendemains courbaturés."

Joske